

Ad-hoc-Mitteilung

Insiderinformation gem. Artikel 17 MAR (Ad-hoc-Mitteilung)

NICHT ZUR DIREKTEN ODER INDIREKTEN VERÖFFENTLICHUNG ODER VERBREITUNG INNERHALB DER BZW. IN DIE VEREINIGTEN STAATEN VON AMERIKA, AUSTRALIEN, KANADA ODER JAPAN ODER INNERHALB EINER BZW. IN EINE SONSTIGE RECHTSORDNUNG BESTIMMT, IN DER EINE SOLCHE VERÖFFENTLICHUNG ODER VERBREITUNG UNZULÄSSIG WÄRE. ES GELTEN WEITERE BESCHRÄNKUNGEN.

pferdewetten.de AG unterzeichnet Absichtserklärung zum schrittweisen Erwerb einer Gesellschaft mit 25 Sportwetten-Shops

Düsseldorf, 29. Dezember 2023

Die SW Shops GmbH, eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der pferdewetten.de AG, hat heute zum weiteren Ausbau des Sportwetten-Retailgeschäfts mit einem renommierten Unternehmen der deutschen Sportwetten-Branche eine Absichtserklärung über den Erwerb von 25 Retail-Shops unterzeichnet, die ab dem 01. April 2024 unter der sportwetten.de-Lizenz geführt werden sollen.

Der Erwerb erfolgt in zwei Schritten über eine neu gegründete Gesellschaft, an welcher sich die SW Shops GmbH zunächst mit 30 % beteiligt. Der Erwerb der verbleibenden 70 % erfolgt bis spätestens Ende 2026. Der Kaufpreis beträgt rund 6,3 Mio. Euro für die ersten 30 % der Gesellschaftsanteile. Der Kaufpreis für die verbleibenden 70 % wird nachträglich anhand des im Geschäftsjahr 2026 erzielten Ergebnisses festgelegt (Earn-out). Als Ergebnisbeitrag erwartet die SW Shops GmbH nach der Komplettübernahme der Gesellschaft ein EBITDA p.a. von rund 3,5 Mio. Euro.

Vereinbart wurde außerdem der Aufbau weiterer Shops durch den renommierten Geschäftspartner in einer zweiten Gesellschaft, welche die SW Shops GmbH Ende 2026 erwerben soll. Der Abschluss eines notariellen Kaufvertrags soll im Januar 2024 erfolgen.

Mitteilende Person:
Pierre Hofer, Vorstand

Kontakt

pferdewetten.de AG
Telefon: +49 (0) 211 781 782 10
E-Mail: ir@pferdewetten.de

Ad-hoc-Mitteilung

Investor Relations:
Better Orange IR & HV AG
Frank Ostermair
Telefon: +49 (0) 89 8896906 14
E-Mail: frank.ostermair@better-orange.de

Wichtige Hinweise

Diese Mitteilung dient ausschließlich Informationszwecken und stellt weder ein Angebot zum Kauf, Verkauf, Tausch oder zur Übertragung von Wertpapieren noch die Aufforderung zur Abgabe eines Angebots zum Kauf von Wertpapieren der pferdewetten.de AG in den Vereinigten Staaten von Amerika oder sonstigen Jurisdiktionen dar. Die hierin genannten Wertpapiere der pferdewetten.de AG wurden und werden nicht nach dem U.S. Securities Act von 1933 in der derzeit gültigen Fassung (der „Securities Act“) registriert und dürfen in den Vereinigten Staaten von Amerika nur aufgrund einer Ausnahmeregelung von dem Registrierungserfordernis nach den Vorschriften des Securities Act verkauft oder zum Kauf angeboten werden. Weder die pferdewetten.de AG noch ein anderer hierin beschriebener an der Transaktion Beteiligter plant hierin beschriebene Wertpapiere nach dem Securities Act oder gegenüber einer Wertpapieraufsichtsbehörde eines Staates oder einer anderen Jurisdiktion in den Vereinigten Staaten von Amerika in Verbindung mit dieser Ankündigung zu registrieren. Die Wertpapiere dürfen in keiner Jurisdiktion unter Umständen angeboten werden, die das Erstellen oder die Registrierung eines Prospekts oder von Angebotsunterlagen im Zusammenhang mit den Wertpapieren in dieser Jurisdiktion voraussetzen.

Vorbehaltlich bestimmter Ausnahmeregelungen nach dem Securities Act dürfen die in dieser Bekanntmachung genannten Wertpapiere in Australien, Kanada oder Japan, oder an oder für Rechnung von in Australien, Kanada oder Japan ansässigen oder wohnhaften Personen, weder verkauft noch zum Kauf angeboten werden.

Diese Mitteilung enthält zukunftsbezogene Aussagen, die gewissen Risiken und Unsicherheiten unterliegen. Die zukünftigen Ergebnisse können erheblich von den zurzeit erwarteten Ergebnissen abweichen, und zwar aufgrund verschiedener Risikofaktoren und Ungewissheiten wie zum Beispiel Veränderungen der Geschäfts-, Wirtschafts- und Wettbewerbssituation, Wechselkursschwankungen, Ungewissheiten bezüglich Rechtsstreitigkeiten oder Untersuchungsverfahren und die Verfügbarkeit finanzieller Mittel. Die pferdewetten.de AG übernimmt keinerlei Verantwortung, die in dieser Mitteilung enthaltenen zukunftsbezogenen Aussagen zu aktualisieren.

Ad-hoc-Mitteilung

Insider information pursuant to Article 17 MAR (ad hoc announcement)

NOT FOR PUBLICATION OR DISTRIBUTION, DIRECTLY OR INDIRECTLY, IN OR INTO THE UNITED STATES OF AMERICA, AUSTRALIA, CANADA OR JAPAN OR IN OR INTO ANY OTHER JURISDICTION WHERE SUCH PUBLICATION OR DISTRIBUTION WOULD BE UNLAWFUL. FURTHER RESTRICTIONS APPLY.

pferdewetten.de AG signs letter of intent to gradually acquire a company with 25 sports betting shops

Düsseldorf, 29 December 2023

SW Shops GmbH, a wholly owned subsidiary of pferdewetten.de AG, today signed a letter of intent with a renowned company in the German sports betting industry to further expand its sports betting retail business by acquiring 25 retail shops, which are to be operated under the sportwetten.de license from 1 April 2024.

The acquisition will take place in two stages via a newly founded company, in which SW Shops GmbH will initially hold a 30% stake. The remaining 70% will be acquired by the end of 2026 at the latest. The purchase price amounts to around EUR 6.3 million for the first 30% of the shares. The purchase price for the remaining 70% will be determined retrospectively based on the earnings generated in the 2026 financial year (earn-out). SW Shops GmbH expects an EBITDA of around EUR 3.5 million p.a. following the complete takeover of the company.

It has also been agreed that the renowned business partner will set up further shops in a second company, which SW Shops GmbH will acquire at the end of 2026. A notarized purchase agreement is expected to be concluded in January 2024.

Notifying person:
Pierre Hofer, Executive Board

Contact

pferdewetten.de AG
Phone: +49 (0) 211 781 782 10
E-mail: ir@pferdewetten.de

Ad-hoc-Mitteilung

Investor Relations:

Better Orange IR & HV AG

Frank Ostermair

Phone: +49 (0) 89 8896906 14

E-mail: frank.ostermair@better-orange.de

Disclaimer

This communication is for informational purposes only and does not constitute an offer to buy, sell, exchange or transfer securities or the solicitation of an offer to buy securities of pferdewetten.de AG in the United States or any other jurisdiction. The securities of pferdewetten.de AG referred to herein have not been and will not be registered under the U.S. Securities Act of 1933, as amended (the "Securities Act"), and may not be offered or sold in the United States absent an applicable exemption from the registration requirements of the Securities Act. Neither pferdewetten.de AG nor any other party to the transaction described herein intends to register any securities described herein under the Securities Act or with any securities regulatory authority of any state or other jurisdiction in the United States in connection with this announcement. The securities may not be offered in any jurisdiction under circumstances that would require the preparation or registration of a prospectus or offering materials relating to the securities in such jurisdiction.

Subject to certain exemptions under the Securities Act, the securities referred to in this announcement may not be offered or sold in Australia, Canada or Japan, or to, or for the account or benefit of, residents of Australia, Canada or Japan.

This announcement contains forward-looking statements that are subject to certain risks and uncertainties. Future results could differ materially from those currently anticipated due to various risk factors and uncertainties, including, among others, changes in business, economic and competitive conditions, currency exchange rate fluctuations, uncertainties in litigation or investigative proceedings, and the availability of financing. pferdewetten.de AG assumes no responsibility to update the forward-looking statements contained in this release.